
 

東京大学 理科一類  

折井一歩さん 

 
 厚ゼミには中学 2 年の時からお世話になりました。優秀な生徒が多かったので、入ったばか

りの頃はついていくのが大変でしたが、質問には丁寧に答えてくれて、成績はどんどん上がっ

ていきました。アットホームな雰囲気で、わがままも聞いてもらえるのも大きかったです。高 2

の初めの頃、英作文を毎日毎日添削してもらったおかげで、英作文は得意になり、東大の 2 次

試験でも確実な得点源になりました。また、物理では現役東大生のチューターに、参考書にも

載っていない解法を教えてもらい、東大入試で役に立ちました。高 1、高 2 のころは、部活の

後毎日厚ゼミの自習室に行って勉強時間を確保することを意識していました。同じ大学を目指

す友人の存在も大きかったと思います。いい刺激になり、頑張る力をもらいました。大好きな

バスケットボールを最後まで続けながら合格を勝ち取ることができたのは厚ゼミのおかげだと

思います。5 年間ありがとうございました。 

 

 

東京大学 理科一類  

慶應義塾大学理工学部・早稲田大学基幹理工学部 

北村悠さん 

 
 僕は中学 3年生の夏に厚木ゼミナールに入塾しました。それまで、勉強はテスト前しかせず、

高校受験のこともまだ考えなくていいだろうと後回しにしていましたが、入塾し、先生方の指

導を受けて意識が変わり、受験勉強に真剣に取り組み、志望する高校に入学することができま

した。高校入学後も、厚木ゼミナールに通い続けたおかげで、勉強のペースを掴み、それを継

続させることができ、大学受験を成功させることができました。厚ゼミは先生と生徒の距離が

近く、疑問に思ったことをすぐ先生方に相談できるので、自分のペースでスムーズに勉強を進

めることができました。また、厚ゼミは生徒間の距離も近く、厚ゼミの友人たちと刺激しあっ

て勉強の意欲を高められたこともよかったです。僕はこの受験勉強で家族、親戚、友人、先生

などたくさんの人に支えられて生きているのだと改めて実感しました。支えてくれる方々に感

謝の気持ちでいっぱいです。勉強だけでなく、勉強以外のことも応援し、支えてくれた厚ゼミ

の先生方、ともに刺激しあえた厚ゼミの塾生の皆さん、本当にありがとうございました。 

 



 

東京工業大学 生命理工学院 

早稲田大学教育学部・東京理科大学理学部・明治大学理工学部ほか 

藤原快さん 

 
 数学、理科が好きだったので東工大を選びました。厚木ゼミナールでは高校入試後から、高

校入学までの間で数学、英語の先取り学習をするので、高校に入ってから焦ることなく勉強で

きたのがよかったです。土曜日に行っている難関大学へのチャレンジ講座では、学年の壁を越

えて数学を学ぶことができ、数学の基礎をほかの受験生よりも早く身につけることができまし

た。結果的に問題演習をする時間が増えたのでたくさんの問題に触れることができたと思いま

す。また、分からない数学の問題は丁寧に解説してもらえたし、英語では和文英訳の添削を受

けたおかげで受験期の不安を取り除くことができました。 

中学のときの勉強で印象に残っているのは自主教材です。特に印象に残っているのは、英語

の「語順整序」です。早稲田の英語の入試問題では、傾向が変わって語順整序問題が出たので

すが、友人は戸惑っていたようでしたが、ぼくは「語順整序」で慣れていたのでその部分は満

点が取れました。図書館や学校に比べ、厚ゼミの自習室は静かで集中できたのもよかったと思

います。厚ゼミの仲間にいろいろと問題を教えてもらったことも感謝しています。 

 

 

名古屋大学 農学部 

早稲田大学教育学部・東京農業大学農学部 

北村颯太さん 

 
 中学 2 年生の時に厚ゼミに入りました。入塾前は中学の勉強についていけませんでしたが、

塾に入ってからはテストの結果もよくなり、成績が急上昇したことを今でもはっきりと覚えて

います。高校受験の時には先生方に記述問題の添削をしてもらったことが、合格の大きな要因

だったと思っています。塾の自習室では集中して勉強できましたし、理解できなかったところ

は気軽に質問することができたのでよかったです。高 3 の春からは代ゼミサテラインゼミを積

極的に受講しました。ユーモアあふれる授業はとてもわかりやすかったです。特によかったの

は「亀田和久のハイレベル化学（理論・有機編）」です。教科書では見ることのできない化学の

世界を知ることができました。説明がとても面白く、印象に残っています。また、厚ゼミの先

生方と模試の後に相談することで勉強に対するモチベーションを保つことができました。5 年

間ありがとうございました。 

 

 



東京理科大学理工学部 

鈴木なほさん 

 
 厚ゼミにはとても優秀な生徒が多く、正直、それがプレッシャーにもなりましたが、いい刺

激にもなりました。自習室では、わからない問題があっても先生方や大学生のインストラクタ

ーがいて、すぐその場で質問することができましたのでよかったです。私は運動部に入ってい

たので、それを言い訳にして勉強がおろそかになっていた部分もあったと思います。しかし、

部活動も勉強もしっかりとこなしている人もたくさんいます。しっかりと自分の中でリズムを

作って高校生活を送ることを後輩の皆さんにはお勧めしたいと思います。 


